

Schulliebe

(mit tragischem ende?)

Von Riiko_chan

Kapitel 3: Das Ende 3

Dann begann die Stunde und der Lehrer kündigte einen Neuen an. Dir lief ein kalter Schauer den Rücken hinunter. War das alles wahr? Sollte jetzt ein neuer kommen? Du fragst den Lehrer ob der neue zufällig Jonny heißt und der Lehrer antwortete mit

Was denkst du sagt er? Er sagte: " Wieso fragst du? Er heißt: J O N „

Du warst erleichtert. Es war nicht Jonny. Dann plötzlich sagte der Lehrer: " Jon ist die Abkürzung von Jonny!" Du schrecktest auf und schriest: „Meinen Sie das ernst? Bitte nicht“. Dann stehst du auf und rennst davon. Die Klasse schaut dir nach und der Lehrer kapiert nichts. Soll das alles passieren? Ist es deine Vorhersehung. Du rennst und bleibst stehen. Wovor rennst du weg? Es war ein Traum! Wer sagt das es so passiert? Wer versichert dir das du stirbst? Niemand!! Am nächsten Tag gehst du zur Schule setzt dich hin und betest, das er nicht neben dir sitzen wird. Der Lehrer holte ihn rein und er sah so wie in deinen Träumen aus. Die Mädchen piffen und die Jungs starrten. Ein so gut aussehender Junge, muss von einem anderen Stern kommen. So ein sexy Body, so Augen, so ein Gesicht und sein lächeln, einfach nur wunderbar. Er war Perfekt. Du starrst ihn an und er schaut dich mit seinem wunderbaren lächeln an. Du wolltest nicht das er sich neben dich setzt doch irgendwie wolltest du es doch. Du dachtest für so einen Jungen lohnt es sich zu sterben. Er kam auf dich zu und setzte sich neben dich. Du wolltest ihn ansprechen doch es ging nicht. Nach der Schule lief er den gleichen Weg wie du und plötzlich sagte er: „ Hey süße! Wie geht's?“ Du wurdest rot und stammelst nur: „ Gut, und dir?“ Er lächelte nur. Du wirst rot. Zuhause machst deine Hausaufgaben und schaust danach deine Lieblingsserie Gute Zeiten Schlechte Zeiten. Danach gab es essen doch du wolltest nur noch ins Bett. Am nächsten Morgen stehst du auf und Johanna stand schon an der Tür. Heute fehlte Jonny, es wunderte dich den schließlich nach dem ersten Tag zu fehlen ist nicht gerade super. Ihr hattet Mathe und hinter die fragte Ben von hinten: „ Naaa wo ist dein Schatzi?“ Du wirst wütend und schreist: „ Lass mich in Ruhe du Arsch, Jonny ist nicht mein Schatzi okay?“ Alle schauten dich an und lachten. Als die Schule vorbei war rennst du nach Hause und wirfst deinen Schulranzen hin. Dann stampfst du nach oben und heulst. Erstens weil du so wütend bist und zweitens du weißt das du aufpassen musst. Deine Mutter kommt hoch und will wissen was ist, doch du schickst sie raus mit dem Grund allein sein zu wollen. Du öffnest deinen Schulranzen und siehst den Zettel, so wie in deinem Traum, du öffnest ihn und liest: Komm zum Cafe „Bellaadoree“ am Samstag dort!! Du gehst natürlich hin und er steht da. Er sagt dir das du ganz süß bist und er dich her

bestellt hat um dich kennen zu lernen du wirst rot. Du fragst ihn warum er nicht in der Schule war. Du wusstest das er gleich so Geheimnisvoll tut und nichts sagt aber du mußtest ihn das fragen. Er sagte nichts. Er zog dich raus und sagt: „ Willst du mit mir gehen?“ Du sagtest: „ Ja!“ Dann küsste er dich! Du gehst fröhlich nach Hause. Deine Mutter wundert sich, gerade vorher warst du traurig und jetzt happy . Nach dem Wochenende war Susanna holte dich ab und sagte: „ Jonny und du ihr seid zusammen gell?“ Du wirst rot und sagst: „ Wie kommst du drauf? Es ist nichts zwischen uns. Und wenn Jonny dir das gesagt hat, hat er gelogen!“ Ihr geht weiter. Im Klassenzimmer saß Jonny schon da. Er fragte dich ob du dich noch an gestern erinnerst. Du nicktest nur. Doch du wusstest das er jetzt fehlen wird und das nach der 3. Woche ein Zettel in deinem Schulranzen, wie von Geisterhand, von Jonny ist. Genauso war's auch und Zuhause holst du denn Zettel raus und liest: Komm sofort zur Avenue Street. Und zwar allein! Du wusstest, wenn du hin gehst stirbst du wahrscheinlich, du weißt ja nicht was passierte, nachdem du immer mehr in die Strasse gezogen worden warst, denn du hattest nicht zu Ende geträumt. Solltest du es wagen? Solltest du hin gehen? Solltest du heraus finden ob du stirbst oder ob etwas gutes passiert? Es war eine große Entscheidung die du treffen solltest. Du nimmst eine Münze. Kopf oder Zahl was bleibt. Du wirfst die Münze hoch und langsam fällt sie in deine Hand. Du hebst sie eine weile fest und dann schaust du. Es war Kopf!

Also, du reißt allen Mut zusammen und gehst. Langsam näherst du dich der Avenue Street. Als du dort bist war keiner da. Wie in deinem Traum ruft etwas deinen Namen und dann zieht dich etwas immer mehr in die kalte dunkle Straße. War dein Leben jetzt vorbei? Oder passierte etwas schönes? Schweiß läuft dir über die Stirn. Du schließt deine Augen und zählst bis 10, als plötzlich bei der Zahl 7 jemand ruft: „ Was ist los mit dir? Öffne deine Augen oder bin ich so hässlich?“ Als du deine Augen öffnest steht Jonny vor dir. Du stehst vor einem großen Pool mit Jonny. Du lachst und ziehst fast alles aus und springst voller Freude in den Pool. Plötzlich lacht Jonny gehässig. Und sagt: „ Danke das du freiwillig rein springst den jetzt hast du deinen Tod besiegelt, aber vorher werde ich dich erst richtig verbrauchen (küssen, ficken....)! Und dann qualvoll töten.“ Du schaust Jonny unglaublich an. Meint er das ernst? Dann lachst du laut und sagst: „ Für einen Moment hatte ich Angst, vor allem als ich dies alles träumte, doch jetzt? Du willst mich doch nur ärgern oder? Wir sind doch zusammen!“ Doch Jonny schaute dich grimmig an und sagte: „ Das ist kein Spiel! Das ist voller Ernst!“ Nach diesem Abend gab es keinen Morgen mehr für dich. Man fand dich 2 Tage später tot im Bett. Man vermutete du hättest einen schlimmen Traum gehabt und an einem Herz infarkt gestorben. Es war alles nur ein Traum, doch dieser Traum bedeutete deinen Tod!